

EL PRIMER



DE LA MUJER

Marcos Vignoli

Introducción

Para cualquier hombre heterosexual, una de las áreas más importantes de su vida es relacionarse sentimentalmente con mujeres.

Una de las partes más importantes de la relación entre el hombre y la mujer, es la búsqueda de la aprobación por parte del hombre. Por más que no nos guste reconocerlo, es así.

Al principio, la mujer es la que tiene todo el control sobre la relación gracias a esta "búsqueda de la aprobación de parte del hombre"

El peso del "Si"

Como al principio ellas tienen "todo el control" les queda el rol de tomar las primeras decisiones.

Esto, no es algo "simple" para las mujeres, el dar la primer aprobación, el dar ese "si" es todo un evento, por que el hombre se deja liderar hasta ese preciso momento.

Después, la mujer "pierde" ese control inicial que tenía.

Supongo que en este momento parece que la cosa se puso machirula, pero déjenme dar un par de ejemplos para defender mi teoría.

La primer salida

En el primer intento de verse, cuando el hombre invita a salir a la mujer, existe la duda de si va a aceptar o no, por ende, somos cautelosos, probablemente preparamos el momento, elegimos bien el lugar, el día, el modo, las palabras, etc.

Una vez que la mujer aceptó y el interés está claro, el hombre se toma la libertad de hacer invitaciones de manera más suelta, porque ya sabe que está el "si".

El primer beso

A la hora de dar un primer beso, el hombre es cauteloso, trata de ir de a poco y esperar "una señal" de que puede avanzar.

Una vez que se dio este primer beso, a partir de ahí, el hombre se toma la libertad de besar cuando quiera.

El primer encuentro sexual

En el sexo, normalmente se va escalando de a poco siendo la mujer la que elige el ritmo y hasta donde se avanza.

Después de la primera vez el hombre directamente inicia el acto sin tomar tantas precauciones.

La pérdida del control y su significado.

En cada uno de los escenarios, la mujer, al “acceder” pierde el control sobre la situación y cede el liderazgo al hombre.

Si bien este control siempre es “retomable”, lo más probable es que sea de alguna manera hostil.

Cuando pasa esto, ya no es una situación linda y como las mujeres entienden esto

(por que lo viven muchas veces)

El primer “si” es cada vez más importante en su vida, porque como a todos, la tolerancia por las malas situaciones se les va disminuyendo.

La importancia del primer “si” para el hombre

Creo que saber esto como hombre es muy útil, porque gracias a esto podemos analizar si estamos buscando el “si” más rápido de lo que la mujer puede darlo, también podemos empezar a detectar si ese “si”, siquiera va a pasar.

La mayoría de las veces ese “si”, lo da la mujer por su cuenta sin tener que preguntar e inclusive muchas veces se da de manera intrínseca, sin que sea necesario mencionarlo.

Si entras a la interacción con la mujer con la intención de divertirte y pasarla bien con ella, no es raro que la mujer sola tome la iniciativa y ella haga que las cosas pasen si es que tiene interés.

La mejor estrategia que encontré hasta ahora es tentar a la mujer. Hacerla darse cuenta que tiene mucho para ganar avanzando conmigo y si de esa forma ella no hace algo al respecto, ahí está mi respuesta.

Lo único que queda es despedirse respetuosamente, quizás más adelante haya otra chance o simplemente no era para mi.

La moraleja sería, respetar los tiempos, entender la importancia de los “si” y entender que ese si, nos lo van a dar solas si es que realmente les interesamos.